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派格办公家具
●通过了 “ISO9001国际质

量体系和 ISO14001环境管理体
系国内国际认证”。

●获得了 “绿色选择推荐书”

证书、“AAA”级企业证书、《消费者
信得过商品》证书、“诚信加盟单
位”证书等。

●提倡绿色、环保、健康理念，
为您营造轻松惬意的办公空间。

销售服务热线：
0514———8466966715862879222
高邮公司地址：
高邮市秦邮路尚程国际B6栋二楼
苏州公司地址：
苏州市蠡口家具博览中心三楼C18号

“头版头条”写精彩
———高邮“十二五”发展成就综述·项目篇

! 殷朝刚 刘缓

稳有“压舱石”，进靠“大块头”。重大项目
建设是支撑区域经济发展的强力引擎，是实
现经济增长、产业转型的动力和源泉。“十二
五”期间，我市以“钉钉子”精神，全力推进重
大项目建设，牢固树立“项目为王”“头版头
条”的思想，重大项目建设取得了突破性进
展。“十二五”期间有 539个 5000万元以上项
目开工建设，其中亿元项目 251个，比“十一
五”期间实施的亿元项目总和还多 113个；10
亿元以上项目 39个，几乎是“十一五”期间实
施的 10亿元项目的 10倍。项目平均投资规

模达 1.5亿元，比“十一五”期间翻了两番，重
大项目的投资建设有力地带动了全市的经济
发展与社会繁荣。

上下同谋一盘棋 持之以恒抓突破

我市自2009年实施“项目建设突破年”活
动以来，各级领导对抓项目就是抓经济、抓“牛
鼻子”的意识不断强化。特别是“十二五”以来，
市委市政府更是将重大项目建设作为全市全
局工作的重中之重、“头版头条”。不仅调整完
善了重大项目建设指挥部领导小组，实行重大
项目领导挂钩联系制度，而且实施“一把手”抓
重大项目责任制、重大项目建设问责制，一切
服从于招商，一切服务于项目，一层一级形成
压力传递，全市上下同谋一盘棋。

在推进重大项目建设上，市委、市政府每

年“正月十八”“4·18”“8·18”都要组织重点项
目集中开工竣工投产活动，让重大项目登上

“擂台”。为解决项目建设推进过程中的难题，
市委、市政府适时召开重大项目现场办公会、
10亿元重大项目建设督查推进会、乡镇党委
书记汇报会及四套班子重大项目建设工作督
查汇报会等，市人大连续五年专题审议重大
项目建设情况，市政协专题协商重大项目建
设工作。与此同时，还在所有重大项目建设现
场设置监控，适时对项目建设进展进行“飞行
检查”……

招商引资是项目建设的源头和基础。为
使项目源源不断地落地生根，我市瞄准国家
产业政策，把握产业发展方向，围绕产业特
色，每年都精心包装 70个亿元以上重大项
目，并列出每个项目的重点招商区域、重点企
业、重点载体， （下转二版）

王林山 /摄
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本报讯 融资难是企业感到
头痛的事。日前，我市出台的《高邮
市服装产业发展基金管理办法》
（试行）给服装企业带来福音。发展
基金先期筹集 3000万元，其中市
财政出资1000万元，开发区、高邮
镇财政分别出资 600万元和 400
万元，市服装行业协会会员企业共
同出资 1000万元，为急需资金的
服装企业提供融资保障。

为管好钱，用好钱，真正发挥
“雪中送炭”的作用，我市成立了
市服装产业发展基金管理委员
会，并建立了相应审借制度，以确
保“有借有还”。

那么，发展基金的使用对象
又必须满足哪些条件呢？据市服
装行业协会秘书长吴增林介绍，
要想借用发展基金的钱，该企业
必须依法注册、依法纳税、按规定
参加社会保险和足额缴纳工资保
证金，而且无不良信用记录、无高
利贷借贷和其他不良行为。同时，
借款企业还必须是发展基金的出
资企业之一。吴增林表示，发展基
金是“救急”解难的，如果会员企
业缺短期流动资金；会员企业在
银行及有关金融机构到期贷款不
能偿还急需“过桥资金”；会员企
业因贷款回笼不及时出现工资发
放困难；出资单位因辖区内服装
企业发生突发事件急需垫用资
金，有上述情形之一的才可借用发展基金。同时，短
期流动资金使用期限不超过半年；“过桥资金”使用
期限不超过 15天；解决工资发放困难使用期限不超
过 1个月；突发事件垫用资金使用不超过 1个月。另
外，短期流动资金使用金额不超过 100万元、“过桥
资金”使用次数每年不超过 4次、解决工资发放困难
每年不超过 2次、出资单位有权使用不超过出资额
的资金用于处理突发事件。

“管理办法”还规定，发展基金以存款形式存于
合作银行，接受基金管理委员会的监管，并设立专用
账户，实行专人管理、专项台账、专款专用，任何人不
得截留、挪用或改变用途。同时，发展基金所产生的
收益，优先用于按正常程序审批产生的代偿，如发生
经营风险，则按比例分担。 杨宝权 殷朝刚

全市助残“暖冬行动”昨启动
本报讯 16日上午，我市举行“暖冬行动”启

动仪式。市委常委、常务副市长，市残工委主任徐
永宝参加仪式并讲话。

眼下正值寒冬，启动“暖冬行动”是为了动员
各乡镇、各有关部门及社会各界力量，为全市生活
困难的重残户、一户多残和依老养残户等贫困残
疾人家庭送去冬季慰问物资，提高残疾人生活质
量，将“暖风”吹进残疾人的心坎里。市残联经过多
方争取、筹集资金，已先期准备了棉被 65床、羽绒
服 65件、洗衣机 26台、电视机 26台、电饭煲 130
只等，这些物资将在近日陆续发放到各乡镇贫困
残疾人家庭。

徐永宝要求，各乡镇（园区）要以“暖冬行动”
为契机，进一步提高认识，把开展助残“暖冬行动”
作为了解残疾人疾苦、为残疾人办实事、密切党群
干群关系、维护社会稳定的一件大事来抓。要严格
对照政策标准和要求，把确需救助的对象排查清
楚，确保应助对象一个不漏，真正做到“雪中送
炭”。要结合自身实际，整合各方资源，动员社会力
量为更多的困难残疾人送去希望、送去温暖。

又讯 是日上午，徐永宝在市残联以及高邮
镇民政科负责同志的陪同下，走访慰问了部分残
疾人家庭，为他们送去了慰问品和慰问金，带去党
和政府的温暖。 李涛 晓莉

市中医医院与阳光志愿者协会携手———

创新志愿服务形式
本报讯 16日下午，市中医医院与阳光志愿者

协会合作成立的“阳光助康爱心服务基地”和“蒲公
英健康服务团”举行签字仪式。副市长钱富强参加活
动。

钱富强在仪式上指出，市中医医院和阳光志愿
者协会的联手是一次创新尝试。相信通过医务工作
者投身志愿的实践，让医院上下精神文明建设能得
到提升，对打造一支有爱心、有奉献精神、团结协作
的医务工作者队伍起到积极作用。同时，通过志愿者
参与医院的导医、导诊服务等工作，也能增进社会对
医院的了解，进一步和谐医患关系。

钱富强希望，合作双方要做公益价值的维护者、
志愿精神的实践者、和谐共赢的推动者。医院要进一
步坚定为民服务、为患者服务的信念，坚持公益价值
取向。志愿者协会要进一步利用中医医院的专业资
源，为更多弱者群体提供优质的健康服务。

翟甜甜 金婧

界首73家高铁拆迁户全部签约
本报讯“高铁是我们期盼多年的大

喜事，我不能当拦路虎，相信我带头拆了，
政府也不会亏待我的，早拆迟拆都得拆。”
随着界首镇永安村村民王嘉林为连淮扬
镇高铁建设第一个拆迁让道，截至 16日
15时，该镇 73家高铁拆迁户全部签约，
其中交房 25户，拆迁 9户，在全市率先完
成了签约让房任务。

连淮扬镇高铁界首段总长 7.18公
里，设有界首高铁站一座。为了不影响中
铁十九局和中铁航空港集团早日进场施
工，界首镇党委政府在前期宣传发动，组
织评估公司对拆迁户的房屋和定附着物
逐一进行评估的基础上，于 12月 9日召
集镇征拆小组全体成员以及设计、施工、
监理、拆迁公司等部门单位，对连淮扬镇

铁路建设工程界首段房屋拆迁工作进行
再动员。

在房屋征迁过程中，界首镇出台了货
币补偿安置、住宅产权调换、统一自建等
3套拆迁安置补偿方案，充分体现了以人
为本的原则。为鼓励早签约、早让房、早拆
迁，该镇还实行提前签约奖励措施，将签
约日期与奖励标准进行挂钩。全镇 4个征
迁工作组和高铁指挥部等成员，按照“五
方确认”的高要求，深入到拆迁户家中宣
传政策，接受咨询，调解矛盾，签订合约，
并对拆迁进度实行每日一汇报、三日一督
查、五日一推进。仅用了一周不到的时间，
就圆满完成了 73户拆迁签约任务，为服
务连淮扬镇高铁建设交上了一份漂亮的
答卷。 毛群英

江苏金润龙科技有限公司主要生产中小型发电
机产品。2013年，该公司在城南新区投资 1.5亿元新
建了 2万平方米的厂房和办公用房，今年 4月份建
成投产，目前公司已超额完成全年生产任务。图为检
验员正在检验产品。 王林山/摄


